

## **Destacan labor de holguineros por Día del Educador**

- Última actualización: Miércoles, 23 Diciembre 2020 11:12

Escrito por Juan Carlos

Visto: 673

---

En la velada, con la presencia de Ernesto Santisteban Velázquez - Primer Secretario del Partido, el Gobernador Julio Cesar Estupiñán, y otras altas autoridades políticas, de gobierno y del sector, se entregaron certificados y presentes para aquellos que sobresalieron en su roll como educadores y en el enfrentamiento a la covid-19.

Los educadores destacados que asistieron a la gala de homenaje recibieron la felicitación por la jornada, y se les convocó a continuar con el empeño de preservar la integridad de la Patria frente a los intentos imperiales sobre Cuba, así como defender la educación y otras conquistas de la Revolución, que cumplirá 62 años este primero de enero.

Entre poemas, canciones, flores y música patriótica, se reconocieron organismos que garantizan el proceso docente-educativo con su apoyo logístico incondicional, a pesar del bloqueo y la actual situación pandémica.